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★東山荘講堂
★12：30点鐘
★職業奉仕月間に因んで
　職業奉仕副委員長　神谷高義君

次　回
４月１日の
例　会

ROTARY OPENS
OPPORTUNITIES

　春です。今年の桜は平年よりかなり早いそうです。
 さて、皆さんの中にはラスベガスに行ったことがある
方もいらっしゃると思います。今日はラスベガス近郊
にあるフーバーダムの話をします。
　私が行ったのは今から44年ほど前のことで、
1$=240円くらいだったと思います。キャタピラー社
の企画で、当時の海外旅行の例に漏れず、チャー
ター機貸し切りで約300人の団体旅行でした。参加
者はキャタピラー社のお客様ですから採石場経営
者や土木関係の40～50代の人達。皆さん、円をド
ルに替える金額が驚くほどでした。100万円などは
可愛い方でした。
　フーバーダムは1931年に着工し、1936年に竣工し
ました。高さ221m、長さ379mで、貯水量は約400
億t。日本には約2500基のダムがありますが、それら
の貯水量を合わせても約250億tであり、日本最大の
湖である琵琶湖の貯水量でも280億t程度です。

　フーバーダムの水力発電所で発生した電力は、ダ
ムの北西にあるラスベガスをはじめ、カリフォルニア
州、アリゾナ州の各都市に供給されています。ダムの
完成により広大な乾燥地で灌漑農業を行うことが
可能になり、アメリカ西部の開発に偉大なる貢献を
しました。  
　フーバーダムのビジターセンターでは工事の記録
映画を見ました。1931年には既に大型重機が活躍し、
資材は鉄道を敷いて運搬するなど、現在の日本の土
木工事と同じようでした。旅行仲間
で戦前派の人達は、なんでこんな国
と戦争をしたのかと怒っていました。
その当時の日本はツルハシ、モッコ等
の人力の時代でした。 会長挨拶用
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国際ロータリー第2620地区
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●例　会　場／東山荘講堂　●開 会 点 鐘／12：30 
●ロータリーソング／奉仕の理想
●内　　　容／年男大いに語る　勝又  淳君
　　　　　　　小野篤之様メッセージ　秋田  敬幹事　

第2626回　例会プログラム

●結婚記念日／３月29日　勝又　洋君　泰子様　　ご夫妻
　　　　　　　３月30日　梶原一正君　みさ子様　ご夫妻
●皆　出　席／３月22日　勝又　厚君（ロータリー歴14年）

会　員　慶　事3mm→

御殿場・小山フードバンク
協議会 様へのお米寄贈
御殿場・小山フードバンク協議
会様から依頼があり、理事会で
協議した結果、お米5kgを40袋
寄贈しました。

「3月11日東日本大震災の
10年目の日に初孫が生まれ
ました。名前はまだ決まって
いませんが男の子でした。」
 石川又英君  
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国際ロータリー第2620地区

祝　日　休　会

★2021年４月　御殿場ＲＣ例会プログラム★
月　　日 時　　間 会　　場 内　　　容 担当者及び卓話者

４/１（2627回）
４/８（2628回）

12：30

12：30

東山荘講堂

東山荘講堂

職業奉仕月間に因んで

小山町国際友好協会の活動について

職業奉仕副委員長　神谷高義君

国際奉仕委員長　斉藤礼志君

４/15（2629回） 12：30 東山荘講堂 新会員卓話 菅沼良将君

４/22（2630回） 12：30 東山荘講堂 ＰＥＴＳ報告 橋本喜市会長エレクト

４/29

神谷高義君

鎌野篤志君
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　私は 1949 年（昭和 24 年）の
生まれになります。

　丑年生まれということで、「牛」に関することをお話
します。
　コロナ禍が続いていますが、会津若松の郷土玩具に
「赤べこ」があります。赤は呪術的な色で病気を退散
させると考えられ、かつて会津で疱瘡が流行ったとき、
赤べこ伝説の牛が身代わりになり、病気から守ってくれ
たそうです。今でも厄除けのお守りや誕生祝、お見舞
い品として活躍しています。
　また、九州の太宰府天満宮には伏せた牛の像が置か
れています。菅原道真が丑年だとか、暗殺されそうに
なったときに牛が助けたとか、また、道真の遺体を搬
送する際、秀でた牛が伏せて動かなくなり、そこに埋葬
し天満宮を建てたとか、諸説あるようです。
　最後に、お釈迦様の教えに次のようなものがありま
す。『学びこと少なき者は牛のよう
に老いる。その肉は増えるが、知
恵は増えない。』この言葉を見るた
びに「今日一日、私は何をしたの
かな？」と反省しきりの毎日です。
毎日を大事に生きていきたいと思い
ます。

豊山　篤君

　私は今年還暦ですが、本人が
一番ピンと来ていません。そこで
同時に迎える「厄年」について、近況報告も兼ねてお話
します。
　男の厄年は数えで 25 歳、42 歳、61 歳なので、私は正
に去年が前厄、今年が本厄にあたります。実際どんなこと
が起きたかと言いますと、去年の春に私の仕事場の歯科
ユニット 4 台、並びに周辺機材を一挙に更新しました。
当然大きな出費ですので融資を受け、工事も終わり「さあ、
これから」という時にコロナとなってしまいました。その
後は緊急の患者様以外は殆どお受けできず、開店休業状
態。それでも融資返済は始まります。また、そんな時に限っ
て自家用車が壊れて買替えということになり…。正にこれ
が「厄」なんだと思いました。
　一方で「厄年」は「役年（色々な役職が回ってくる年）」
でもあると感じています。実際、区の理事や町内の組長、
娘の高校の PTA 会長等々、去年、今年と「役」が集まっ
てきています。
　ただ、やはり私にとって一番の「厄」は、娘の怪我です。
今は復調に向かっていますが、約３週間の入院となってし
まいました。このことは自分にとって、とてもショックでした。
また、私自身も去年から五十肩で肩が上がらなくなり、日々
リハビリをしているような…、そんな近況報告です。

　昭和 48 年生まれ（48 歳）、みずがめ座、A型の鎌野です。
　私は今年の 1 月に今年はどういう年にしたいか考え、今年のテーマを「爪痕を残す」に決めま
した。その中で、実は明日が最大の日になっています。
　私は 2020 年度、なんと御殿場中学校の PTA 会長を仰せつかっていますが、コロナ禍で未だ生
徒や父兄の前に出る機会がなく、明日の卒業式が最初で最後、最大の見せ場となってしまいました。
4月は入学式ができず、また、総会も対面では行えず、会長承認の書面決議では担当の先生から「鎌
野会長反対が3件ありました」と驚きの報告を受けてしまいました。ところがよくよく聞いてみたら、
どうやら外人の方だったらしく意味が分からなかったのではとのことで、胸をなでおろしました。
　ということで、今年はすべての学校行事が自粛や中止となってしまったので、折角 PTA 会長を

受けているのに、誰にも知られず終わるところでした。それでも、どうにか明日の卒業式では来賓挨拶をさせてもらえそ
うなので、生徒や保護者の皆さんの心に残るような祝辞をして “爪痕” を残したいと思います。

年男大いに語る


